

RUTA Nº 10

VISITA AL CERRO DE LA MIRA. PARTE 1

En esta ruta vamos a tener una primera toma de contacto con un paraje bastante exclusivo que tenemos el privilegio de tener cerca de Valdemoro, el Cerro de la Mira.

En esta ruta no vamos a desplazarnos por el propio Cerro de la Mira pero si por los caminos colindantes, para en una segunda entrega entrar de lleno en el Cerro de la Mira.

FICHA TÉCNICA DE LA MARCHA.

LINK

<http://www.endomondo.com/routes/195152863>

DISTANCIA: 8.94 Km.

DIFICULTAD: BAJA – MEDIA

TERRENO: Asfalto, camino.

DURACIÓN APROXIMADA: 1h 50 min.

ITINERARIO.

En esta ruta salimos desde el *parking* del pabellón Jesús España, en dirección a la rotonda del astronauta (*glorieta del Universo*) aquí cogemos la *Avda. Mar Mediterráneo* hacia la derecha.

Continuamos todo recto pasando por la glorieta de las sirenas (Km. 1) continuando la marcha accediendo a la zona del Restón 2 hasta la finalización de la *Avda. Mar Mediterráneo*.

Tenemos que cruzar el carretera M-404, es recomendable acceder al centro de la rotonda ya que no existen pasos de cebra en los laterales. Mucho cuidado si vamos acompañados de niños ya que puede resultar un tramo peligroso.



Tenemos que tomar dirección el puente que nos encontramos de frente. Este puente salva la carretera radial R-4 en su paso por Valdemoro.

Nada más pasar el puente giraremos a la izquierda, en dirección a la granja (Huevos Padrino), En este punto alcanzamos el Km. 2.



Dejando la granja a nuestra derecha, continuamos el camino hasta la siguiente bifurcación que tomaremos a la derecha.



Ya en el camino que hemos tomado a la derecha el camino comienza a picar ligeramente hacia arriba, a nuestra derecha encontraremos una gran

extensión de trigales. Nos encontraremos con otra bifurcación que en esta ocasión tomaremos a la izquierda. En este punto completaremos el Km. 3.



A partir de aquí el camino no tiene pérdida y va directo a un pinar y poco irá aumentando la pendiente, hasta que alcancemos el Km. 4.



En ese punto aparece un camino a nuestra izquierda que nos mete en un pinar. En este pinar está al lado del Cerro de la Mira. A lo largo de este camino disfrutaremos de unas vistas privilegiadas de Valdemoro y de una gran variedad de flora y fauna.





Durante un kilómetro (hasta alcanzar el Km. 5) trascurremos por el pinar, justo al final de ese camino observaremos de frente el pinar que rodea al Cerro de la Mira.



Tomaremos este camino a la izquierda cogiendo ya el camino de vuelta. En este caso podremos observar a nuestra derecha todo el pinar del Cerro de la Mira y su atalaya



A partir de este punto, el camino se vuelve algo más monótono, pasaremos cerca de algunos olivares y siempre tendremos como referencia ir acercándonos de nuevos a la granja (*Huevos Padrino*).



En este punto completamos el Km. 6 de nuestra ruta.

En este caso y ya de vuelta, dejaremos la granja a nuestra izquierda y continuaremos de frente hasta volver a coger el puente sobre la R-4 (Km. 7) y de nuevo cruzar la M-404.



Tomamos de nuevo la *Avda. Mar Mediterráneo* hasta la *glorieta de las Sirenas* que ahora cogemos a la izquierda (*Avda. Mar Egeo*) y rápidamente cogemos la primera calle a la derecha (*C/ Neptuno*). Km. 8. Esta calle nos llevará hasta el final de nuestra ruta, de nuevo en el parking del pabellón Jesús España, tras haber cruzado la *calle de Febo*.